

KRYの情報番組に賞文堂が紹介されました!

こんにちは！社長の木阪です。今月2日に地元山口放送(KRY)朝の情報番組『さわやかモーニング』で木阪賞文堂が紹介されました。日本TV系の『ズームイン・サタデー』と『ズームイン・スーパー』で9月と11月に文具の特集が生まれ大好評だったとの事。そこで山口放送の報道担当の方が**年末商材**と**文具**のキーワードでインターネットで検索したところ、「**今年の年賀状は消しゴムはんこで手作り年賀状に挑戦!**」をテーマに(毎月恒例の)消しゴムはんこ教室を開催している地元・木阪賞文堂にヒットし、教室の様態を取材〜何と番組内で紹介される運びとなりました。KRY入社二年目のお馴染み小野口奈々アナウンサーが教室を体験してくれました。



1、『さわやかモーニング』オープニング、この時間帯は日の出前でまだ真っ暗です。



2、今回取材に来て頂いた小野口アナ(左)と、平生町出身の國森アナ(右)登場。



3、店主登場です。緊張しているのか、汗をかいております。(笑)



4、まず、店内のオススメ商品を解説中。小野口アナのおかげで店主舌好調〜っ!



5、おっと今回の目的は“消しゴムはんこ教室”の取材です。今迄彫った作品をご紹介します。



6、懇切丁寧に、小野口アナに説明する木阪賞文堂スタッフ。聞いていて分かり易い!



7、ホリホリ・・・彫り方も実演を交えます。見よ!この熟練した技術!



8、毎度の事ですが、彫ることに集中すると静寂が教室を包むのです。(笑)



9、小野口アナ持参の図案を分担して彫り、多色捺し。何とみっちり3時間の教室でした。



10、涙と汗の感動の瞬間です。みなさんお疲れ様でした。拍手、拍手、拍手の嵐。



11、完成した作品です。手間を掛けた想いはきっと相手に伝わりますよ。



12、こんな時代だからこそ、文具のアナログの部分を大切にしたいと思います。

*** 木阪賞文堂の消しゴムはんこ教室は、毎月25(はんこ)日開催。12月は時節柄もあり11日(金)の開催です。**

消しゴムはんこ教室 http://www.sirakabe.com/img/keshigomu_hanko_tirashi.pdf

さわやかモーニング <http://kry.co.jp/tv/sawayaka/>